



Roger Milla a reçu ce jour un titre honorifique pour avoir été le plus vieux buteur, en phase finale de Coupe du Monde.

En effet, l'ancien numéro 9 du Cameroun, Roger Milla, a reçu ce jour, juste avant le match Suisse vs Cameroun (1-0) des mains de Gianni Infantino, Président de la FIFA, une « distinction Congratulations », pour avoir été le plus vieux buteur lors d'une phase finale de coupe du monde.



Roger Milla, aujourd'hui ambassadeur itinérant, nommé par le Président Paul Biya, reste le plus vieux butteur d'une phase finale de coupe du monde.

Le Camerounais avait marqué à l'âge de 42 ans et 39 jours lors du match Russie vs Cameroun (6-1), le 28 juin 1994.

Le classement des cinq plus vieux buteurs de l'histoire du Mondial

1. Roger Milla (Cameroun) - 42 ans, 39 jours / 1994
2. Gunnar Gren (Suède) - 37 ans, 236 jours / 1958
3. Cuauhtémoc Blanco (Mexique) - 37 ans, 151 jours / 2010
4. Felipe Baloy (Panama) - 37 ans, 120 jours / 2018
5. Obdulio Varela (Uruguay) - 36 ans, 279 jours / 1954